



生徒会通信

2020年4月17日 No.1

<休校中>委員長より全校に向けて！

年度始めの休校から1週間以上が経過しました。休校期間中の生活には慣れてきましたか？生徒会活動が困難な状況ですが、担任の先生との電話連絡を通して、委員長より全校生徒に向けてメッセージが届いています。

家で生活する全校の皆さんに向けて、「こんな風に生活してほしい」「こんなことに気を付けてほしい」という願いを届けてくれました。今の自分の生活はどうか？と考えながら目を通してください。

生活委員長より



朝は遅くても8時までには起きる、夜は23時には寝ることを心がけてほしいです。
なんのために学校が休校なのかを考えて生活できるといいです。



保健委員長より

とにかく手洗いとうがいの徹底をしてください。
買い物など必要な外出の時には必ずマスクをつけたり、ある場合はアルコール消毒をこまめにしたりするなど、外では特に気を付けましょう。

学習委員長より



学習のスタートの時間を毎日きちんと決めて取り組んでほしいです。また、休憩時間とのメリハリをつけてください。決まった時間に学習する習慣をつけましょう。

